



さかもとのもと

2019
10月号

坂本米のふるさと「坂本」の今をお伝えします

新米を販売しました!

9月から10月にかけて度々の台風到来となり、全国的な被害がありました。被災された地域の皆様には心よりお見舞い申し上げます。

さて、坂本米の収穫も無事に終わり、いよいよ本格的な新米の販売が始まりました。今年は、地元浜田市旭町にある産直市「地域交流プラザまんてん」の収穫祭に初めて参加させていただき、新米の試食会と販売を行いました。



当日はあいにくの天気でしたが、たくさんの方に新米を召し上がっていただき、坂本米を知っていただくことができました。

その後まんてんの店舗でも坂本米を販売していただき、たくさんのお注文をいただきました。少しずつですが、地元にも地域ブランド米「坂本米」が根付いてきたように感じました。

☆坂本の風景はこちらでもご覧いただけます

検索

坂本米チャンネル

坂本米チャンネルで検索! (Youtube)



さかもとレポート 秋祭り が行われました!

島根県西部の石見地方では、10月から11月にかけて、各地で収穫に感謝する秋祭りが行われます。前夜祭では、伝統芸能である「石見神楽 (いわみかぐら)」が奉納されます。

旭町坂本地区でも、10月18日から秋祭りが始まりました。夜遅くまで舞われる神楽では、独特な笛や太鼓の音色が秋の訪れを感じさせてくれます。翌日の秋祭りには、今年採れた坂本米が奉納されました。



祭り花など集落みんなで祭りの準備です